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Il sindaco Carmelo Pace comunica che nei prossimi giorni verrà fissato un incontro 
con  l'assessore  regionale  all'Energia  e  Rifiuti  Giosuè  Marino,  per  discutere  della 
realizzazione nel territorio riberese di una centrale a biomassa.
Promotore  dell'incontro  è  l'onorevole  Cascio,  il  quale  ha  ricevuto  dall'assessore 
Marino la disponibilità ad incontrare una delegazione riberese.
“L'assessore  Marino  –  afferma  il  Sindaco  – dopo  aver  ricevuto  da parte  nostra  
l'istanza di revoca del decreto e il punto all'ordine del giorno approvato nel corso  
del  Consiglio  Comunale  straordinario,  ha  comunicato  all'onorevole  Cascio  la  
propria  disponibilità  ad  incontrare  una  delegazione  riberese  per  discutere  
dell'importante questione. Nei prossimi giorni, l'assessore Marino ci comunicherà la  
data  di  svolgimento  dell'incontro.  Ringrazio  l'onorevole  Cascio  per  l'impegno  
mostrato”.
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